
LA GACETA  MARTES 5 DE SEPTIEMBRE DE 2023 CAMPO      21

Reparto de premios de la raza avileña negra ibérica  
La Asociación Española de Raza Avileña-Negra Ibérica entregó ayer los 
premios a los ejemplares ganadores en su concurso morfológico interpro-
vincial. En esta edición de Salamaq, el mejor toro ha sido “Tigre”, de la ga-
nadería de Julián Jiménez Jiménez (Santiago del Collado, Ávila). ALMEIDA 

“Minty”,  para una carnicería gourmet de Sitges 
“Minty”, la vaca cárnica limusina de Mas Bovi Extremadura, que se ven-
dió por 6.100 euros en la subasta del pasado sábado, pondrá rumbo a Sit-
ges tras ser adquirida por la carnicería La Bouche qui rit, especializada en 
productos gourmet. ALMEIDA 

“«Oliver» no volverá 
a la Feria. Nos gusta 
cambiar de animales”
VIDAL RAMOS 
Ganadero de limusín  

El productor, junto a su 
socio Fernando Heras, 
apuestan por las líneas 
nuevas en su ganadería

Salamanca— Las cualidades excep-
cionales de “Oliver” le han converti-
do en el nuevo campeón de la raza li-
musina tran vencer en un concurso 
donde cada vez el nivel es más alto. 
Para sus propietarios, Vidal Ramos y 
Fernando Heras, este semental lo tie-
ne todo: docilidad, nobleza, líneas de 
carne... una auténtica joya de la selec-
ción genética. 

 
¿Qué cualidades tiene “Oliver” pa-
ra haber ganado el concurso nacio-
nal? 
— “Oliver” es un animal con una do-
cilidad muy buena que está funcio-

nando muy bien dentro de la gana-
dería, donde tenemos muchas crías 
de él. Lo que estamos intentando 
transmitir con este toro es la actitud 
de la raza limusina: docilidad, noble-
za, líneas de carne... Nosotros vamos 
moviendo a los animales y solemos 
cambiarlos todos. Es la filosofía con 
la que trabajamos.  

Entonces ¿no volveremos a ver a 
“Oliver” en la Feria? 
— En principio este toro ya se que-
da en casa. Es la política que estamos 
llevando en nuestra empresa, que es 
el resultado de la absorción de dos 
casas. Tanto Fernando Heras como 
yo estamos apostando por líneas 
nuevas en los animales. 

¿Y por qué ese interés por las líneas 
nuevas? 
— Porque creemos que lo que hay 
que demostrar en una ganadería es 
que tú siempre tienes respuestas. Y 
por eso todos los años el toro cam-

“Oliver”, el toro de Agropecuaria Ramos Heras, es el gran campeón de la raza lumusina. 

bia, igual que los novillos. Fue lo que 
hicimos con “Luciano”, que fue el to-
ro con el que ganamos hace tres 
años.  

¿En qué momento está la raza li-
musina? 
— El limusín, como animal, atravie-
sa un momento espectacular. Muy 
bueno. El problema que estamos te-
niendo es la situación de la ganade-
ría en general y, en especial, el pro-

blema que tenemos con la adminis-
tración. No tenemos ninguna ayuda. 
Al revés, todo son pegas, pegas y más 
pegas. 

Está siendo muy año muy duro en 
en el campo... 
— Llevamos tres años durísimos, 
aunque es verdad que este año está 
siendo especialmente complicado en 
el campo por el tema del saneamien-
to, al que ahora se suma la enferme 

dad nueva que está transmitiendo el 
mosquito. Y por si fuera poco luego 
está la administración, que no nos 
está ayudando y solo nos pone tra-
bas. 

¿Vendería a “Oliver” ? 
— Nosotros transmitimos la ganade-
ría. Yo quiero que este animal esté ya 
en otra casa porque nosotros tene-
mos ya hijos suyos, así que vamos a 
cambiar y probar, probar y probar.  


